



Agotadas las entradas de Bob Dylan en menos de dos horas

Pasadas las 13 horas no quedaba ninguna de las 4.400 localidades de Salamanca

SALAMANCA
Las entradas para el concierto que Bob Dylan ofrecerá en Salamanca el 24 de marzo se agotaron ayer por la mañana en apenas dos horas, tras salir a la venta por internet a las 11 horas y no quedar ninguna de las 4.400 localidades del Multiusos Sánchez Paraíso de Salamanca pasadas las 13.

Salieron a la venta con cinco valo-

res diferentes: 44 euros por grada alta superior, 55 por grada alta inferior, 71,5 por grada baja, 93,5 por silla en pista y 132 por pista. Poco más de una hora después del inicio de su comercialización, ya solo quedaban entradas sueltas en las esquinas de grada alta y en pista, y pasadas las 13.00 horas, ninguna, informa Ical.

El concierto de Bob Dylan en Sala-

manca, organizado por Riff Producciones y el Ayuntamiento de la ciudad con motivo del VIII Centenario de la Usal, fue presentado anteayer por el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, el vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban, y el representante de Riff Producciones, Christopher Ortiz.